



Latin : Liaison 3ème-2de

Les élèves latinistes de seconde ont préparé un escape game pour tester les connaissances et la rapidité d'esprit des latinistes de troisième, qui devaient aider le célèbre héros Enée à s'échapper des Enfers.

Enigmes en latin et en grec, fresques à reconstituer, indices cachés dans les recoins du CDI, incantation à déchiffrer...Ils sont venus à bout de tous les obstacles, alors que le temps leur était compté !

Bravo aux latinistes de 3ème qui ont brillamment relevé le défi !

